
 
 
 
 

 
CONSEJO GENERAL 

 
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DEL DÍA VEINTISIETE DE JUNIO DE DOS MIL TRES 

 
 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS NUEVE HORAS DEL DÍA VEINTISIETE DE JUNIO 
DE DOS MIL TRES, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN ORDINARIA 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO, SE 
REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL 
DOMICILIO OFICIAL SITO EN CALLE INSURGENTES NÚMERO CIENTO 
OCHENTA Y CINCO CENTRO, PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN 
FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE CONSEJERO 
PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LICENCIADO JOSÉ MANUEL ORTEGA 
CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEAN BIENVENIDOS A ESTA SESIÓN 
ORDINARIA, MISMA QUE DA INICIO SIENDO LAS NUEVE HORAS DEL DÍA 
VEINTISIETE DE JUNIO DE DOS MIL TRES, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO 
LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, AUSENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, AUSENTE; L.A.E. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, AUSENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, AUSENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. OTILIO RIVERA HERRERA, AUSENTE; DIP. LIC. RAÚL RODRÍGUEZ 
SANTOYO, AUSENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; AUSENTE, DIP. 
LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; AUSENTE; POR LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL: LIC. MAYELA SALAS ÁLVAREZ, AUSENTE, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, AUSENTE; PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL: LIC. EDUARDO NOYOLA RAMÍREZ, AUSENTE, LIC. 
JOSÉ MARTÍN REYES SÁNCHEZ, AUSENTE; PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, AUSENTE, 
LIC. FELIPE ANDRADE HARO, AUSENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. 
MIGUEL JAQUEZ SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 
DE MÉXICO, LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, AUSENTE, C. 
MA. DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, AUSENTE; PARTIDO DE LA 
SOCIEDAD NACIONALISTA: LIC. MARÍA GUADALUPE FLORES MÉNDEZ, 
AUSENTE, C. ROSALÍA CALDERÓN FLORES, AUSENTE; PARTIDO 
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ALIANZA SOCIAL: LIC. JUAN FERNÁNDEZ QUIÑÓNES, AUSENTE, C. 
MARGARITA MENDOZA YAÑEZ, AUSENTE; CONVERGENCIA POR LA 
DEMOCRACIA, PARTIDO POLÍTICO NACIONAL: LIC. ELIAS BARAJAS 
ROMO, AUSENTE, LIC. GUSTAVO RODRÍGUEZ GUZMÁN, AUSENTE: 
PARTIDO LIBERAL MEXICANO: LIC. JOSÉ DELGADO CÁRDENAS, 
PRESENTE; PARTIDO MÉXICO POSIBLE; LIC. CUAUHTÉMOC FLORES 
ZAVALA, AUSENTE, C. RAÚL ALEJANDRO VELÁSQUEZ LUNA, AUSENTE; 
PARTIDO FUERZA CIUDADANA, ING. RAÚL CALDERÓN BADILLO, 
AUSENTE, PROFRA. MA TRINIDAD GALLEGOS GORDIANO, AUSENTE; 
SU SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A 
LA PRESIDENCIA QUE NO EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR EN 
PRIMER CITATORIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
ENTONCES DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO, ESPERAREMOS 
EL PLAZO DE QUINCE MINUTOS, PARA PASAR LA LISTA 
CORRESPONDIENTE, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - EN SEGUNDO CITATORIO - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUY BUENOS DÍAS SEÑORA Y 
SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORES CONSEJEROS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN ORDINARIA, MISMA QUE DA INICIO SIENDO LAS NUEVE 
HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DÍA VEINTISIETE DE JUNIO DE DOS 
MIL TRES, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA PARA VERIFICAR QUIENES SE INTEGRAN A ESTA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL EN SEGUNDO CITATORIO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE 
ESTAMOS EN SEGUNDO CITATORIO, DE CONFORMIDAD A LO QUE 
ESTABLECE EL ARTÍCULO 89 PÁRRAFO 4 DEL CÓDIGO ELECTORAL Y 
SE AGREGAN A LA LISTA DE LOS PRESENTES ANTERIORES LOS 
CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, 
PRESENTE; L.A.E. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN 
JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, PRESENTE; POR LOS REPRESENTANTES 
DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. LIC. RAÚL RODRÍGUEZ 
SANTOYO, PRESENTE; POR LOS REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO ACCIÓN NACIONAL: LIC. MAYELA 
SALAS ÁLVAREZ, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA: LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ 
TINAJERO, PRESENTE; PARTIDO FUERZA CIUDADANA, ING. RAÚL 
CALDERÓN BADILLO, PRESENTE, SU SERVIDOR, EL SECRETARIO 
EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SEIS 
(6) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ Y VOTO Y SIETE (7) 
ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO 
EJECUTIVO, ASÍMISMO, INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE 
ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LOS SEÑORES 
DIRECTORES EJECUTIVOS DE: ORGANIZACIÓN ELECTORAL, DR. 
RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, DE LA DIRECCIÓN TÉCNICA, 
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C. PABLO RAFAEL PEDROZA BERNAL, EL COORDINADOR DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL, C. MANUEL SORIANO, LA ENCARGADA DE LA 
DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ, Y EL ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN, 
L.C. JOSÉ MANUEL CARLOS SÁNCHEZ, TODOS ELLOS INTEGRANTES 
DE LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, 
SÍRVASE DAR LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES INTEGRANTES DEL 
CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE PROYECTO 
ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE ASISTENCIA Y 
DECLARACIÓN EN SU CASO DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: LECTURA DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DE LAS 
ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL; ORDINARIA DEL 29 
DE MAYO, EXTRAORDINARIA DEL 5 DE JUNIO Y EXTRAORDINARIA DEL 
19 DE JUNIO DE 2003; PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL 
INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA 
CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DEL PRESENTE AÑO; PUNTO 
NÚMERO SEIS: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE 
APRUEBAN EL AJUSTE AL PRESUPUESTO PARA EL AÑO DOS MIL TRES 
Y LAS MODIFICACIONES A LAS POLÍTICAS Y PROGRAMAS GENERALES 
Y PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS DEL INSTITUTO ELECTORAL 
DEL MISMO AÑO; PUNTO NÚMERO SIETE: PRESENTACIÓN DEL 
RÉGIMEN PARA LA ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS DEL 
INSTITUTO; PUNTO NÚMERO OCHO: PROYECTO DE ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE DESIGNA DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ASUNTOS JURÍDICOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS; PUNTO NÚMERO NUEVE: ASUNTOS GENERALES. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, YO 
QUIERO SOMETER A LA CONSIDERACIÓN DE ESTE HONORABLE 
CONSEJO GENERAL UN PLANTEAMIENTO A FIN DE QUE PROCEDAMOS 
A LA SUSPENSIÓN DE LA DISCUSIÓN DE LOS PUNTOS SEIS, SIETE Y 
OCHO DEL ORDEN DEL DÍA QUE SE REFIEREN AL PROYECTO DE 
ACUERDO POR EL QUE SE APRUEBAN EL AJUSTE AL PRESUPUESTO 
PARA EL AÑO DOS MIL TRES, EL SIETE LA PRESENTACIÓN DEL 
RÉGIMEN PARA LA ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS DEL 
INSTITUTO Y EL OCHO EL PROYECTO DE ACUERDO PARA LA 
DESIGNACIÓN DEL DIRECTOR EJECUTIVO DE ASUNTOS JURÍDICOS, 
LO ANTERIOR OBEDECE ESTRICTAMENTE AL COMPROMISO ASUMIDO 
POR ESTA PRESIDENCIA DE ANALIZAR PREVIAMENTE CON LOS 
SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LA 
LEGISLATURA TODOS AQUELLOS ASUNTOS QUE CONSIDEREMOS DE 
TRASCENDENCIA Y EVIDENTEMENTE ESTOS TRES LO SON, NINGUNO 
DE LOS PUNTOS QUIERO QUE QUEDE CLARO, PORQUE NO QUIERO 
DAR TAMPOCO LUGAR A ESPECULACIONES, NINGUNO DE LOS 
PUNTOS HABRÁN DE SER RETIRADOS O MODIFICADOS EN 
SUSTANCIA, EL PLANTEAMIENTO OBEDECE AL COMPROMISO QUE 
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ASUMIÓ LA PRESIDENCIA Y QUE EN ESTE MOMENTO REIVINDICA 
ANTE USTEDES, ASÍ QUE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA 
PONER A LA CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO GENERAL EL ORDEN DEL 
DÍA CON LOS CAMBIOS PROPUESTOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL P.R.D., LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, BUENO ME 
PARECE MUY ATINADA LA PROPUESTA EN EL SENTIDO DE QUE SE 
RETIREN DEL ORDEN DEL DÍA LOS PUNTOS QUE SE ACABAN DE 
MENCIONAR, SIN EMBARGO CREO QUE LEJOS DE MANTENERLOS O 
DE MANTENERSE ALGUNOS DE ELLOS EN LOS TÉRMINOS QUE HAN 
SIDO PRESENTADOS, DEBIERAN MODIFICARSE POR ALGUNAS 
RAZONES QUE A CONTINUACIÓN ME VOY A PERMITIR SEÑALAR, ES 
INDISCUTIBLE QUE LA FACULTAD PARA PROPONER AL PERSONAL 
QUE HABRÁ DE CONTRATARSE DE ACUERDO A LA LEY, PUES ES 
INHERENTE O LE CORRESPONDE AL PRESIDENTE DEL CONSEJO 
GENERAL, Y ES FACULTAD TAMBIÉN DEL CONSEJO GENERAL EL 
APROBAR LA PROPUESTA QUE LE PRESENTE EL PRESIDENTE, ME 
VOY A PERMITIR LEER LOS ARTÍCULOS NOVENTA Y UNO Y NOVENTA Y 
DOS DEL CÓDIGO ELECTORAL PARA TRATAR DE UBICAR BIEN MI 
PLANTEAMIENTO, DICE AL ARTÍCULO NOVENTA Y UNO; SON 
ATRIBUCIONES DEL CONSEJO GENERAL Y LUEGO EN LA FRACCIÓN 
TREINTA Y DOS QUE CORRECTAMENTE SE CITA EN EL ACUERDO 
DONDE SE PROPONE O SE DESIGNA YA A LA LIC. HILDA, DICE LA 
FRACCIÓN TREINTA Y DOS; DESIGNAR A LOS DIRECTORES 
EJECUTIVOS Y DEMÁS PERSONAL DEL INSTITUTO CONFORME A LA 
PROPUESTA QUE PRESENTE SU PRESIDENTE, AQUÍ YO CREO QUE 
ESTA PALABRA, CONFORME, NOS PUEDE LLEVAR A MUCHAS 
COMPLICACIONES SOBRE TODO POR LA FORMA EN QUE SE ESTÁ 
HACIENDO LA PROPUESTA, ES UNA PROPUESTA QUE SOLAMENTE 
INCLUYE A UNA PERSONA, DESDE LUEGO MANIFIESTO, ESTOY 
TOTALMENTE DE ACUERDO CON LA PROPUESTA, SIN EMBARGO ME 
PARECE QUE EL PROCEDIMIENTO NO HA SIDO EL MÁS ADECUADO, 
¿QUE ES LO QUE SUCEDE AL PLANTEARSE DE ESA FORMA LA 
PROPUESTA?, BUENO PUES AL CONSEJO SE LE ESTÁ MANIATANDO 
PARA QUE NO PUEDA ANALIZAR NINGUNA OTRA PROPUESTA AÚN Y 
CUANDO ES SU FACULTAD DESIGNAR, VOY A LEER EL ARTÍCULO 
NOVENTA Y DOS, LA FRACCIÓN NOVENA DEL ARTÍCULO NOVENTA Y 
DOS DICE; QUE ES FACULTAD O ATRIBUCIÓN DEL PRESIDENTE DEL 
CONSEJO GENERAL PROPONER AL CONSEJO GENERAL EL 
NOMBRAMIENTO DEL SECRETARIO EJECUTIVO, DE LOS DIRECTORES 
EJECUTIVOS Y DEMÁS PERSONAL DEL INSTITUTO, PERO 
MENCIONABA QUE LA PALABRA CONFORME NOS LLEVA A MUCHAS 
COMPLICACIONES, VOY A REFERIR PORQUÉ, EN ESTE CASO YA 
MENCIONÉ SE HACE UNA PROPUESTA ÚNICA, ENTONCES EL 
CONSEJO TIENE QUE RESOLVER CONFORME A ESA PROPUESTA 
PORQUE DE ACUERDO AL DICCIONARIO LA PALABRA CONFORME, ES 
AQUELLA O SIGNIFICA LO QUE NO VA EN CONTRA, LO QUE VA DE 
ACUERDO, LO QUE NO SE CONTRAPONE Y AQUÍ DE ACUERDO AL 
CONSIDERANDO ESTO, EL CONSEJO NO PUEDE HACER NINGUNA 
OTRA VALORACIÓN NO PUEDE CONSIDERAR NINGUNA OTRA 
CIRCUNSTANCIA, PUESTO QUE HAY AHÍ UN PROBLEMA LEGAL, 
ENTONCES AQUÍ DESDE MI PARTICULAR PUNTO DE VISTA, CREO QUE 
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LA PROPOSICIÓN O LA PROPUESTA DEBE ABRIRSE UN POQUITO MÁS, 
PARA QUE EL CONSEJO PUEDA VALORAR Y TOMAR UNA DECISIÓN, LA 
QUE SE CONSIDERE MÁS ADECUADA POR PARTE DE LOS 
INTEGRANTES, ENTONCES LA PROPUESTA CONCRETA QUE EN ESTE 
MOMENTO HAGO ES PUES QUE SE INCLUYA EN LA PROPUESTA O LA 
PROPUESTA SE REALICE A MANERA DE TERNA, PARA QUE EN UNA 
SESIÓN POSTERIOR, YA EL CONSEJO TENGA LA OPORTUNIDAD DE 
ANALIZAR, DE VALORAR, ETC. Y TOMAR LA DECISIÓN QUE SE 
CONSIDERE MÁS ADECUADA, SERÍA TODO MUCHAS GRACIAS. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL LICENCIADO CORNEJO, YO 
QUIERO MANIFESTAR DE UNA BUENA VEZ QUE LOS ARTÍCULOS DEL 
CÓDIGO QUE HA CITADO, DE NINGUNA MANERA IMPIDEN, NO 
CONSTITUYEN TAMPOCO UNA OBLIGATORIEDAD PARA LOS 
MIEMBROS DE ESTE CONSEJO VOTAR PORQUE LA REFERENCIA 
JUSTAMENTE AL TÉRMINO CONFORME, EN ESTE CASO TAMBIÉN 
PUEDE QUIZÁ LA LECTURA MÁS CORRECTA SERÍA, DE CONFORMIDAD 
CON LA PROPUESTA PRESENTADA POR EL PRESIDENTE, Y LA 
PROPUESTA PRESENTADA POR LA PRESIDENCIA PUEDE SER 
ACEPTADA O RECHAZADA POR LO SEÑORES CONSEJEROS, EL 
HECHO DE QUE HAYA UNA SOLA PERSONA PROPUESTA NO IMPLICA 
DE NINGUNA MANERA, EL QUE LOS CONSEJEROS TENGAN LA 
OBLIGACIÓN DE ACEPTARLA SOLAMENTE PORQUE EL PRESIDENTE LA 
HIZO, POR OTRO LADO LA NORMATIVIDAD NO ESTÁ VIOLENTANDO DE 
NINGUNA MANERA, PORQUE EL CÓDIGO ES MUY EXPLÍCITO EN 
CUANTO A QUE SOLAMENTE PARA EL CASO DEL SECRETARIO 
EJECUTIVO, HAY LA OBLIGACIÓN DE PRESENTAR UNA TERNA SOBRE 
LA BASE DE LA CUAL DEBERÍAN ELEGIR LOS SEÑORES CONSEJEROS, 
DE NINGUNA MANERA SIN EMBARGO ESTO QUE YO ACABO DE DECIR, 
PUEDE ENTENDERSE COMO QUE HUBO RESISTENCIA DE PARTE DE 
LA PRESIDENCIA A HACER UNA SOLA PROPUESTA, EVIDENTEMENTE 
QUE VALORAMOS, PONDERAMOS MUCHAS COSAS JUSTAMENTE EL 
DÍA DE AYER POR LA MAÑANA TUVIMOS UNA PUES CREO QUE LARGA 
POCO MÁS DE DOS HORAS DE SESIÓN DE ANÁLISIS CON LOS 
SEÑORES CONSEJEROS AL RESPECTO Y EN DONDE PUDIMOS DAR 
CUENTA DE QUE EFECTIVAMENTE HEMOS CONSIDERADO MUCHAS 
OTRAS COSAS APARTE DE UNA SOLA PERSONA Y EL HECHO DE QUE 
SE PRESENTE PUES DE ESTA MANERA DE NINGUNA MANERA IMPLICA 
REITERO, EL QUE NO HAYAMOS TENIDO NINGUNA OTRA PERSONA EN 
MENTE, ASÍ ESTIMAMOS CONVENIENTE HACERLO, ES FACULTAD DE 
LA PRESIDENCIA PRESENTARLO DE ESA MANERA Y EN EFECTO 
TAMBIÉN ES FACULTAD DE LOS SEÑORES CONSEJEROS VOTAR EN 
CONTRARIO SINO LO CONSIDERAN PERTINENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA DE LA 
ASISTENCIA A ESTA SESIÓN ORDINARIA DE LA SEÑORA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. MAYELA 
SALAS ÁLVAREZ, DE LA SEÑORA REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. DIANA ELIZABETH GALAVÍZ 
TINAJERO, BIENVENIDAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL P.R.D., LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS, SI LICENCIADO YO CREO QUE LA LEY 
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ES MUY CLARA, SIN EMBARGO EN OCASIONES ANTERIORES PARA 
LLEVAR A CABO OTROS NOMBRAMIENTOS SE HABÍA REALIZADO EN 
BASE A TERNAS SI MAL NO RECUERDO, AHORA NO TENGO ASÍ MUY 
PRESENTE LOS NOMBRAMIENTOS QUE SE LLEVARON A CABO Y FUE 
MEDIANTE UNA PROPUESTA DE LA PROPUESTA DE UNA TERNA, 
ENTONCES AHORA YO NO ENTIENDO EL PORQUÉ ESTAMOS 
CAMINANDO PARA MI HACIA ATRÁS, CREO QUE EL CONSEJO DEBE 
TENER UN POQUITO MÁS DE APERTURA Y NO AMARRARLO ASÍ, SI 
BIEN ES CIERTO PUEDEN TAL VEZ VOTAR EN CONTRA DE LA 
PROPUESTA QUE SE HAGA, BUENO CREO QUE DEBIERA SER UN 
POQUITO MÁS FLEXIBLE Y PRESENTAR UNA DIVERSIDAD DE 
OPCIONES, PARA QUE SE TOME LA QUE SE CONSIDERE MÁS 
CONVENIENTE PARA LOS FINES DEL INSTITUTO, POR ESE MOTIVO ME 
GUSTARÍA ESCUCHAR UNA RAZÓN DE PORQUÉ ANTERIORMENTE SE 
LLEVABA A CABO MEDIANTE TERNAS Y AHORA ESTANDO VIGENTE LA 
MISMA LEY, SE LLEVA A CABO MEDIANTE LA DESIGNACIÓN O A LA 
PROPUESTA DE UNA SOLA PERSONA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL P.T., LIC. MIGUEL JAQUEZ SALAZAR, QUIÉN 
EXPRESA: UNA MOCIÓN, NO SE SI ESTO TENGA QUE VER CON EL 
ORDEN DEL DÍA, PORQUE DE HECHO YA ESTAMOS EN LA DISCUSIÓN 
DE ESE PUNTO, EN TODO CASO ME ANOTO EN LA LISTA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN REALIDAD NO ESTAMOS 
DISCUTIENDO EL PUNTO, SINO EN TODO CASO LAS BASES QUE LO 
ASISTIERON PERO SI TIENE TODA LA RAZÓN EL LIC. JÁQUEZ EN 
CUANTO A QUE ABONAMOS SOBRE LAS PARTICULARIDADES Y 
PRECISAMENTE LA IDEA DE HACER ESTA POSPOSICIÓN ATENDÍA A 
ESTA FALTA DE ANÁLISIS PREVIO CON LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE PARTIDO Y LOS REPRESENTANTES DE LA 
LEGISLATURA, ASÍ QUE SI LES PARECE Y ACEPTAMOS LA MOCIÓN 
PROCEDEMOS CON EL ORDEN DEL DÍA INDEPENDIENTEMENTE DE 
QUE ESTAMOS ABIERTOS A PLATICARLO EN GRUPO O EN 
PARTICULAR CON CADA UNO DE USTEDES, PORQUE LA PRESIDENCIA 
CREE TENER RAZONES PARA PROPONER LO QUE ESTÁ 
PROPONIENDO Y ANALIZARLAS CON USTEDES ES JUSTAMENTE LO 
QUE DESEAMOS, ASÍ QUE SI LES PARECE ENTONCES CONTINUAMOS 
CON EL ORDEN DEL DÍA PARA LO CUAL SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD A LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA VEINTISIETE DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL 
TRES CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR EL CONSEJO 
GENERAL, QUIENES ESTÉN A FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
CINCO VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, CON LA AUSENCIA DE LOS SEÑORES 
CONSEJEROS, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO Y EL 
LIC. JUAN ANTONIO RUÍZ GARCÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, LE 
SOLICITO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES, 
LECTURA DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DESAHOGAR EL PUNTO RELATIVO A LA LECTURA DE 
CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ANTES DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA 
Y A ESTE ÓRGANO COLEGIADO DE LA ASISTENCIA A LA SESIÓN 
ORDINARIA DE EL SEÑOR CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN 
ANTONIO RUÍZ GARCÍA Y DEL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
FUERZA CIUDADANA ING. RAÚL CALDERÓN BADILLO, BIENVENIDOS, 
(DA LECTURA A CORRESPONDENCIA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, SINO HAY SOLICITUDES DE USO DE LA PALABRA EN 
RELACIÓN A LA CORRESPONDENCIA SOLICITO AL SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA Y A ESTE 
ÓRGANO COLEGIADO QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES 
PUNTO NÚMERO CUATRO, LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE 
LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL 
CORRESPONDIENTES A LA ORDINARIA DEL VEINTINUEVE DE MAYO, 
EXTRAORDINARIA DEL CINCO DE JUNIO Y EXTRAORDINARIA DEL 
DIECINUEVE DE JUNIO DEL DOS MIL TRES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN VIRTUD DE QUE LAS ACTAS HAN 
SIDO ENTREGADAS CON LA DEBIDA ANTICIPACIÓN A LOS MIEMBROS 
DE ESTE CONSEJO GENERAL, ME PERMITO SOLICITAR LA DISPENSA 
DE SU LECTURA, SOLICITO POR TANTO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA 
DISPENSA DE LECTURA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DE LOS PROYECTOS DE ACTA DE LAS SESIONES DEL CONSEJO 
GENERAL CORRESPONDIENTES A LAS SESIONES ORDINARIA DEL 
VEINTINUEVE DE MAYO, EXTRAORDINARIA DEL CINCO DE JUNIO Y 
EXTRAORDINARIA DIECINUEVE DE JUNIO DEL DOS MIL TRES, 
QUIENES ESTÉN A FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO 
LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, CON LA AUSENCIA DEL SEÑOR 
CONSEJERO ELECTORAL L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL 
CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 
VEINTINUEVE DE MAYO DE DOS MIL TRES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA APROBACIÓN DEL ACTA 
DEL CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 
VEINTINUEVE DE MAYO DEL DOS MIL TRES, QUIENES ESTÉN A 
FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO 
A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, CON LA AUSENCIA DEL SEÑOR 
CONSEJERO ELECTORAL L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL 
CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DÍA 
CINCO DE JUNIO DE DOS MIL TRES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA APROBACIÓN DEL ACTA 
DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CINCO DE JUNIO DEL DOS MIL 
TRES, QUIENES ESTÉN A FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, CON LA AUSENCIA DEL SEÑOR 
CONSEJERO ELECTORAL L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE AL CONTENIDO DEL 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DÍA DIECINUEVE DE JUNIO 
DE DOS MIL TRES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA APROBACIÓN DEL 
CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 
DIECINUEVE DE JUNIO DEL DOS MIL TRES, QUIENES ESTÉN A FAVOR, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, CON LA AUSENCIA DEL SEÑOR 
CONSEJERO ELECTORAL L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: PIDO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA 
DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A ESTE ÓRGANO 
COLEGIADO QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO 
NÚMERO CINCO, PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DEL 
PRESENTE AÑO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI ALGUNO DE LOS SEÑORES 
CONSEJEROS QUISIERA O REPRESENTANTES DE PARTIDO HACER 
USO DE LA PALABRA EN RELACIÓN A ESTE PUNTO, LIC. RÍOS 
MARTÍNEZ EN PRIMERA RONDA, NO HAY NADIE MÁS, LIC. HUGO 
LISANDRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIÉN 
EXPRESA: EN LA PÁGINA DOS DEL INFORME EN LA ACTIVIDAD 
ANÁLISIS COMPARATIVO DE MATERIAL Y DOCUMENTACIÓN 
ELECTORAL QUE SE SOLICITE A LOS ÓRGANOS ELECTORALES 
ESTATALES, EN LAS OBSERVACIONES SE SEÑALA EN VIRTUD DE QUE 
SE REALIZARÁN DURANTE ESTE AÑO PREELECTORAL LAS 
LICITACIONES DEL MATERIAL Y LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL, EL 
COMENTARIO ES QUE A LA FECHA EL CONSEJO GENERAL NO HA 
TOMADO DECISIÓN ALGUNA SOBRE LAS LICITACIONES QUE SE DICE 
SE IRÁN A CELEBRAR, SOBRE TODO PORQUE DEBEMOS ATENDER A 
LO QUE DISPONE EL ARTÍCULO CINCUENTA Y CUATRO DEL 
PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL ESTADO DE ZACATECAS PARA EL 
EJERCICIO FISCAL DOS MIL TRES, LAS DEPENDENCIAS Y ENTIDADES 
SE ABSTENDRÁN DE CONVOCAR, FORMALIZAR O MODIFICAR 
CONTRATOS DE OBRA PÚBLICA Y DE SERVICIOS RELACIONADOS CON 
ELLAS CUANDO NO HUBIESE SALDO DISPONIBLE EN LA 
CORRESPONDIENTE PARTIDA PRESUPUESTAL Y NO CUENTEN CON EL 
OFICIO DE AUTORIZACIÓN DE INVERSIÓN CORRESPONDIENTE 
EMITIDO POR LA SECRETARÍA DE PLANEACIÓN Y DESARROLLO 
REGIONAL, SIN EMBARGO ESTE DEBE SER INTERPRETADO EN EL 
TÉRMINO DE QUE DEBE HABER UNA PARTIDA PRESUPUESTAL QUE 
CONTEMPLE LA LICITACIÓN DE ACUERDO A LO QUE ESTABLECE LA 
LEY DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS PÚBLICAS EN EL SENTIDO DE 
QUE LOS ÓRGANOS AUTÓNOMOS DEBERÁN ADECUAR LAS 
DISPOSICIONES DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS BAJO SU PROPIA 
NORMATIVIDAD, DE TAL MANERA QUE ESTO ES TAMBIÉN UNA DE LAS 
CUESTIONES POR LAS CUALES EL PRESUPUESTO DE EGRESOS TIENE 
QUE SUFRIR ALGUNAS MODIFICACIONES SI ES QUE QUEREMOS 
SEGUIR UN PROCEDIMIENTO DIFERENTE AL SEGUIDO EN EL 
PROCESO ELECTORAL ANTERIOR, EN LA PÁGINA TRES EN LA 
ACTIVIDAD NÚMERO SEIS, FORMULACIÓN DE INVENTARIOS DE LOS 
BIENES PATRIMONIALES DEL INSTITUTO Y MANTENERLO 
ACTUALIZADO INFORMÁNDOLO A LA SECRETARÍA EJECUTIVA DEL 
I.E.E.Z, EN LA OBSERVACIÓN SE SEÑALA QUE SE INSTALÓ EL SISTEMA 
DE INVENTARIOS POR PARTE DE RECURSOS MATERIALES DEL 
GOBIERNO DEL ESTADO Y EN VIALIDAD SI BIEN ES CIERTO, ESTO SE 
COMENTÓ A LOS CONSEJEROS DE QUE SE ESTABA VIENDO LA 
POSIBILIDAD DE LA INSTALACIÓN DE ESTE SISTEMA O DE ESTE 
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SOFTWARE POR PARTE DE OFICIALÍA MAYOR, EN REALIDAD EL ACTO 
DEFINITIVO DE INSTALACIÓN Y TODO YA NO FUE DEL CONOCIMIENTO 
DE ESTE CONSEJO, NO SE Y AQUÍ SERÍA VER SI HUBO ALGÚN COSTO, 
SI HUBO ALGUNA EROGACIÓN POR ESE MOTIVO QUE SERÍA PARA MI 
LO MÁS IMPORTANTE RESPECTO A ESTE PUNTO, EN LA PÁGINA 
DOCE, APARECE UNA ACTIVIDAD DE APOYO A LA COMISIÓN 
DICTAMINADORA EN LA REVISIÓN DE LOS REQUISITOS PARA LA 
INTEGRACIÓN DE PARTIDOS POLÍTICOS ESTATALES, Y SE SEÑALA 
QUE ESTA ACTIVIDAD NO SE REALIZÓ PORQUE NO HUBO EL 
PROCEDIMIENTO COMPLETO, CREO QUE ESTO YA HABÍA SIDO 
INFORMADO ANTERIORMENTE, DE TAL MANERA QUE PUDIÉRAMOS 
HACER MÁS ÁGIL LOS INFORMES Y NO INCLUIR ACTIVIDADES QUE YA 
FUERON INFORMADAS O QUE NO SE REALIZAN, HABRÍA OTROS 
COMENTARIOS PERO ESO SERÍA MÁS DIRECTAMENTE VINCULADOS A 
LA ACTIVIDAD DE LAS DIRECCIONES, ALGUNO DE ESTOS 
COMENTARIOS YA SE LOS FORMULAMOS AL SECRETARIO EJECUTIVO, 
DE TAL MANERA QUE YA SE TOMÓ NOTA DE ELLAS Y ESPEREMOS 
PUES QUE PARA PRÓXIMOS INFORMES PODAMOS CONTAR CON UN 
INFORME UN POCO MUCHO MÁS ÁGIL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL LIC. RÍOS MARTÍNEZ, SE 
CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO 
LISANDRO FÉLIX MEZA, QUIÉN EXPRESA; GRACIAS CON SU PERMISO 
SEÑOR PRESIDENTE, EN LA PÁGINA NÚMERO QUINCE, RESPECTO AL 
PROGRAMA NÚMERO CUATRO EN CAPACITACIÓN CIUDADANA Y 
EDUCACIÓN DEMOCRÁTICA, FOMENTO A LA EDUCACIÓN 
DEMOCRÁTICA EN LA ACTIVIDAD NÚMERO UNO, ES INSTALAR Y 
OPERAR EL CENTRO DE INFORMACIÓN Y DOCUMENTACIÓN 
ELECTORAL, CREO QUE ESTA ES UNA ACTIVIDAD YA CONTEMPLADA 
EN EL PROGRAMA GENERAL DE ACTIVIDADES PARA EL PRESENTE 
AÑO, MI COMENTARIO ES EN EL SENTIDO DE QUE ACTUALMENTE SE 
ENCUENTRA PERSONAL ADSCRITO A LA AUDITORIA SUPERIOR DEL 
ESTADO TRABAJANDO PRECISAMENTE EN ESTE ESPACIO FÍSICO DEL 
CIDE, LO CUAL CONSIDERO QUE REPRESENTA UN MENOSCABO PUES 
PARA EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES PROPIAS DEL CIDE Y 
DEL PROPIO INSTITUTO, DE TAL MANERA PUES QUE MI PROPUESTA 
CONCRETA ES QUE SE TOMEN LAS MEDIDAS NECESARIAS Y 
PERTINENTES PARA QUE EL PERSONAL ADSCRITO A LA AUDITORIA 
SUPERIOR DEL ESTADO QUE ACTUALMENTE SE ENCUENTRA 
FUNGIENDO, REALIZANDO SUS FUNCIONES PROPIAS SEA 
READSCRITO A OTRA ÁREA DEL INSTITUTO, PARA DE TAL MANERA 
PODER TOMAR LAS MEDIDAS ADECUADAS PARA OPERAR DE MANERA 
EFICIENTE ESTE CENTRO DE INFORMACIÓN Y DOCUMENTACIÓN 
ELECTORAL Y DE TAL MANERA QUE NO REPRESENTE UN OBSTÁCULO 
PUES PARA EL PÚBLICO EN GENERAL QUE VIENE A CONSULTAR O 
VIENE A REALIZAR LABORES PROPIAS DE INVESTIGACIÓN Y 
DESARROLLO Y DE ESA MANERA PUES CONTRIBUIR A QUE ESTE 
ESPACIO SE FORTALEZCA E IR OPERÁNDOLO DE MANERA 
OPORTUNA, ESA ES MI PROPUESTA CONCRETA, SERÍA CUANTO 
SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL LIC. HIGO LISANDRO FÉLIX 
SE CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL P.T., LIC. 
MIGUEL JAQUEZ SALAZAR, QUIÉN EXPRESA: GRACIAS, YO NADA MÁS 
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UNA PREGUNTA A LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS 
O EN TODO CASO AL SECRETARIO EJECUTIVO, ES EN RELACIÓN AL 
NUMERAL SEIS, EN RELACIÓN AL INFORME DONDE HACE UN 
PLANTEAMIENTO DE MODIFICACIONES AL PROYECTO DE 
CONVOCATORIA TANTO PARA LAS ELECCIONES DE DIPUTADOS Y 
AYUNTAMIENTOS, ES UNA PREGUNTA EN REALIDAD, O SEA LOS 
AVANCES O QUE ES LO QUE PUEDE IMPLICAR ESAS 
MODIFICACIONES, FORTALECIMIENTO Y DESARROLLO 
INSTITUCIONAL, UNO PUNTO SEIS, DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, PÁGINA SEIS DEL INFORME, ES EL ONCE, SON 
DOS, SI NO LO ENCUENTRA PUES ME RETRACTO, O SEA PIDO UNA 
ACLARACIÓN, MÁS BIEN QUE SE ME PUEDA AMPLIAR EL PANORAMA, 
O SE NOS AMPLÍE EL PANORAMA EN ESTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENO EN PARTICULAR AUNQUE ME 
QUIERO REFERIR A LAS ANTERIORES OBSERVACIONES EN LO QUE 
RESPECTA A LO QUE FORMULA EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, EN EFECTO 
ESTA ACTIVIDAD LA TIENE PREVISTA EL ÁREA DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, EN EL SENTIDO DE QUE NOSOTROS YA TENEMOS DESDE 
LUEGO EN BASE A LA EXPERIENCIA, LAS CONVOCATORIAS QUE 
ORIGINALMENTE SE HICIERON PARA LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR 
EN EL NOVENTA Y OCHO, TENEMOS LA DE DOS MIL UNO Y 
EFECTIVAMENTE HACIENDO ALGUNAS ACTUALIZACIONES VEMOS 
PUES QUE HAY ALGUNAS MODIFICACIONES CON RESPECTO A ESOS 
PRODUCTOS QUE YA FUERON UTILIZADOS, SIMPLEMENTE SE ESTÁ 
RECOGIENDO LA EXPERIENCIA EN GENERAL QUE NO SOLAMENTE 
AQUÍ DICE DEL SECRETARIO EJECUTIVO, OBVIAMENTE ESTE 
DOCUMENTO ESTOS DOCUMENTOS SE PASAN AL TOTAL DEL 
ÓRGANO EJECUTIVO PARA QUE HAGAN LAS CONSIDERACIONES Y 
PROPUESTAS PREVIAS ANTES DE QUE EN UN MOMENTO DADO 
PUDIERAN LLEGAR AL CONOCIMIENTO DEL CONSEJO GENERAL, 
BÁSICAMENTE ESO ES, O SEA NO HAY MODIFICACIONES EN 
RESPECTO A NADA EN ESPECIAL, SIMPLEMENTE ACTUALIZAR ESOS 
DOCUMENTOS QUE YA TENEMOS CON BASE EN LA EXPERIENCIA DE 
ANTERIORES ELECCIONES, EN RELACIÓN A LAS OBSERVACIONES 
HECHAS POR EL SEÑOR CONSEJERO ELECTORAL RÍOS MARTÍNEZ EN 
RELACIÓN A LA PRIMERA DE ELLAS, ANÁLISIS COMPARATIVO DEL 
MATERIAL Y DOCUMENTACIÓN ELECTORAL QUE SE SOLICITA A LOS 
ÓRGANOS ELECTORALES ESTATALES Y BUENO AHÍ SE HACE UNA 
OBSERVACIÓN POR PARTE DE LA JUNTA EJECUTIVA QUE EN VIRTUD 
DE QUE SE REALIZARÁN EN ESTE AÑO PREELECTORAL LAS 
LICITACIONES DE MATERIAL Y LA DOCUMENTACIÓN ELECTORAL, SE 
ESTÁ TRABAJANDO EN DETERMINAR LAS CANTIDADES, 
ESPECIFICACIONES TÉCNICAS Y CARACTERÍSTICAS DEL MATERIAL Y 
LA DOCUMENTACIÓN A EMPLEARSE DURANTE EL PRÓXIMO AÑO, EN 
ESTE SENTIDO, EFECTIVAMENTE HICIMOS UN INTERCAMBIO DE 
IMPRESIONES EL CONSEJERO QUE HACE LA OBSERVACIÓN Y UN 
SERVIDOR, EN EL SENTIDO DE QUE EN EFECTO NO SE ENCUENTRA 
EN ESTE MOMENTO UNA PARTIDA ESPECÍFICA PARA ESE RUBRO, SIN 
EMBARGO APARECE DESDE LUEGO EN ESTA ACTIVIDAD EN EL 
PROGRAMA NÚMERO UNO PORQUE ASÍ FUE APROBADA POR EL 
CONSEJO GENERAL EL TREINTA Y UNO DE OCTUBRE DEL AÑO 
PASADO, INDEPENDIENTEMENTE DE ELLO CREO QUE LA JUNTA 
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EJECUTIVA DEBE DE BUSCAR ALGUNAS ALTERNATIVAS PARA 
PODERLE PRESENTAR AL ÓRGANO MÁXIMO DE DIRECCIÓN, PARA 
QUE SOLUCIONE ESTE ASUNTO QUE EN EFECTO EXISTE, NO HAY UNA 
PARTIDA EN ESPECÍFICO, SABEMOS Y ESTO YA UN POQUITO ME VOY 
A ADELANTAR, PERO SABEMOS QUE PUDIERAN HABER ALGUNAS 
ECONOMÍAS EN EL PRESUPUESTO Y ES COMO LA JUNTA EJECUTIVA 
ESTÁ PENSANDO EN ALGUNA ALTERNATIVA DE SOLUCIÓN PARA ESTE 
CASO, PORQUE COMO BIEN LO SEÑALÓ EL CONSEJERO ELECTORAL, 
EFECTIVAMENTE NO SOLAMENTE LAS LEYES QUE SEÑALABA, SINO 
EN PARTICULAR LA LEY DE ADQUISICIONES QUE TENEMOS A NIVEL 
ESTATAL, PUES EFECTIVAMENTE SEÑALA QUE SIEMPRE Y CUANDO 
SE TENGA UN PRESUPUESTO APROBADO, INDEPENDIENTEMENTE DE 
QUE AQUÍ EL CONSEJO GENERAL SERÍA QUIÉN DETERMINA SI LO HAY 
O NO LO HAY, ES DECIR, NO TENDRÍAMOS QUE PREGUNTARLE A LA 
SECRETARÍA DE FINANZAS NI A NINGUNA OTRA ENTIDAD DEL 
GOBIERNO DEL ESTADO, ESO SERÍA EN CUANTO A ESO, POR LO 
TANTO YO PEDIRÍA PUES QUE SINO HUBIERA INCONVENIENTE, LA 
JUNTA EJECUTIVA SIGA BUSCANDO ALGUNA ALTERNATIVA DE 
SOLUCIÓN, EN EL CASO QUE SEÑALABA EL LIC. HUGO LISANDRO, 
SEÑOR CONSEJERO LIC. HUGO LISANDRO, EN RELACIÓN A LA 
OFICINA QUE ESTÁ OCUPANDO AHORA LOS TRABAJOS DE LA 
AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO, EN EFECTO LO HABÍAMOS 
COMENTADO, TENEMOS LIMITANTES DE ESPACIO EN ESTE 
MOMENTO, PERO SERÍA CUESTIÓN DE COMENTARLO AL INTERIOR DE 
LA JUNTA EJECUTIVA Y EN TODO CASO DARLE SOLUCIÓN PENSANDO 
DESDE LUEGO EN RESTRINGIR ALGUNA OTRA ÁREA DE LAS QUE YA 
ESTÁN OCUPADAS, PORQUE INICIALMENTE HABÍAMOS PENSADO EN 
UNA SALITA QUE ESTÁ DE REUNIONES, PERO QUE ES SALA DE 
REUNIONES DE LOS SEÑORES CONSEJEROS, BÁSICAMENTE EL 
PROBLEMA ES DE ESPACIO, OJALÁ Y TAMBIÉN SE TOMARA EN 
CUENTA ESE ASPECTO, Y HUBO OTRA OBSERVACIÓN ME PARECE, 
POR PARTE DE LA SECRETARÍA ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN EN RELACIÓN A LA PREGUNTA 
SOBRE INVENTARIOS QUEREMOS DECIRLES QUE ESTÁ 
PRÁCTICAMENTE CONCLUIDA LA ACTUALIZACIÓN DEL 
LEVANTAMIENTO DEL INVENTARIO ASÍ COMO SU CODIFICACIÓN A 
TRAVÉS DEL USO DE CÓDIGO DE BARRAS, ESTA TAREA CREO QUE EN 
UN PLAZO MÁXIMO DE UNA SEMANA ESTARÍA DEBIDAMENTE 
CUMPLIMENTADA Y PODRÍAMOS ENTREGARLES TAMBIÉN A USTEDES 
UN INFORME POR ESCRITO DE LOS BIENES DEL INSTITUTO, DE SU 
UBICACIÓN Y DEL CÓDIGO CON EL QUE ESTÁN MARCADOS CADA UNO 
DE ELLOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO LIBERAL MEXICANO, LIC. JOSÉ 
DELGADO CÁRDENAS; QUIÉN EXPRESA; SI GRACIAS, NADA MÁS PARA 
PREGUNTAR, EN LA PÁGINA VEINTIDÓS QUE ES IMAGEN 
INSTITUCIONAL Y DIFUSIÓN DE LA CULTURA POLÍTICA, YO PIENSO 
QUE ES MUY IMPORTANTE DARLE SU TIEMPO Y ENTUSIASMO A ESTAS 
ACTIVIDADES, PORQUE VA A INCREMENTAR EL VOTO, Y EN EL 
NÚMERO VEINTIUNO DICE, LOS CONSEJEROS ELECTORALES 
ACORDARON CANCELAR DICHO CONCURSO, EL DE ORGANIZACIÓN 
ACERCA DE FOTOGRAFÍA ELECTORAL, ENTONCES SI ME GUSTARÍA 
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SABER PORQUE CANCELAN LOS CONCURSOS Y PORQUE NO SE LE 
DA ESA IMAGEN AL INSTITUTO COMO AQUÍ LO MARCA, ES CUANTO 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, QUIÉN 
EXPRESA; BIEN, EN ESTA OBSERVACIÓN QUE HACE EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO LIBERAL MEXICANO, DEBO DECIR 
QUE EN ESE MOMENTO YO PRESIDÍA LA COMISIÓN DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL Y EN REUNIÓN PROPIA DE LA COMISIÓN, SE 
LLEGÓ AL ACUERDO PUES DE QUE DICHO CONCURSO NO QUE SE 
CANCELARA, SINO QUE DEBERÍA DE SUSPENDERSE HACIA UN NUEVO 
CONTEXTO PARA EL INSTITUTO, SE HICIERON LAS 
CONSIDERACIONES NECESARIAS POR PARTE DE LOS INTEGRANTES 
PROPIOS DE LA COMISIÓN, ASÍ COMO DE LOS DEMÁS CONSEJEROS 
ELECTORALES Y SE HICIERON ALGUNAS OBSERVACIONES EN EL 
CARÁCTER DE QUE NO ERAN PRECISAMENTE LAS CONDICIONES MÁS 
OPORTUNAS O MÁS PROPIAS PARA LLEVAR A CABO SOBRE TODO 
CON HOLGURA, CON EFICIENCIA, PRECISAMENTE EL OBJETIVO ERA 
PUES EMPATAR LO REALIZADO CON EL PRIMER CONCURSO ESTATAL 
DE FOTOGRAFÍA ELECTORAL EN EL AÑO DOS MIL UNO, EN EL QUE SE 
OBTUVO UNA RESPUESTA MUY IMPORTANTE POR PARTE DE LA 
CIUDADANÍA Y EN LA QUE EFECTIVAMENTE SE CONTRIBUYÓ PUES A 
LA CONSOLIDACIÓN DEL INSTITUTO COMO TAL Y AL DESARROLLO 
PUES DE LOS VALORES DEMOCRÁTICOS, EN ESTA OCASIÓN SE 
CONSIDERÓ QUE NO ERAN LAS CONDICIONES MÁS OPORTUNAS DE 
TIEMPO, DE PRESUPUESTO Y ALGUNAS OTRAS OBSERVACIONES QUE 
SE HICIERON Y SE LLEGÓ A LA CONCLUSIÓN PUES DE SUSPENDER 
ESTE CONCURSO, NO QUISIMOS AVENTURARNOS EN ESTA DECISIÓN 
Y QUE AL FINAL LOS RESULTADOS NO FUERAN LOS MÁS 
CONVENIENTES, DE TAL MANERA PUES QUE ESTE PROGRAMA SE 
LLEVARÍA A CABO YA PUES A PARTIR DE ENERO DEL PRÓXIMO AÑO 
CON TODAS LAS CONDICIONES Y CON TODAS LAS CIRCUNSTANCIAS 
FAVORABLES PARA EL DESARROLLO DE DICHO PROGRAMA. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL LIC. HUGO LISANDRO 
FÉLIZ MEZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO 
GENERAL, DEL SEÑOR CONSEJERO REPRESENTANTE DE LA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. RAÚL RODRÍGUEZ SANTOYO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SEIS, ASUNTOS 
GENERALES, EN DONDE PUES SI SE ME PERMITE POR PARTE DE LA 
PRESIDENCIA, NADA MÁS SERÍA EL RECORDATORIO DE QUE HABRÍA 
UN INCISO A, PARA LA TOMA DE PROTESTA DE LOS FUNCIONARIOS 
DESIGNADOS POR EL CONSEJO GENERAL EN ANTERIOR SESIÓN A LA 
CUAL FUERON DEBIDAMENTE NOTIFICADOS, PARA QUE EN CASO DE 
QUE HUBIERA ALGUNOS OTROS TEMA SE PUDIERAN ABORDAR 
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CONFORME DESPUÉS DE ESTE PUNTO EN PARTICULAR. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, QUIERO 
SOLICITARLE A LA SEÑORA LICENCIADA Y CONSEJERA ELECTORAL, 
ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ SE SIRVA TOMAR LA PROTESTA DE 
LEY A LA LIC. EN CONTADURÍA ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, COMO 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ: 
L.C. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL Y 
PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE DIRECTORA EJECUTIVA DE 
ADMINISTRACIÓN DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, QUE SE OS HA CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER 
GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS 
MEXICANOS, LA PARTICULAR DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE 
ELLA EMANEN, MIRANDO EN TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD 
DE LA UNIÓN Y EN PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONTESTA LA L.C. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA: SÍ, PROTESTO. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ: SI 
ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: QUIERO SOLICITAR AHORA AL SEÑOR 
LICENCIADO CONSEJERO ELECTORAL HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, 
SE SIRVA HACER LO PROPIO CON EL SEÑOR LICENCIADO JOSÉ 
MANUEL CARLOS SÁNCHEZ DESIGNADO COMO JEFE DE LA UNIDAD 
ADMINISTRATIVA DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA: L.C. 
JOSÉ MANUEL CARLOS SÁNCHEZ, PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL 
Y PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE JEFE DE LA UNIDAD 
ADMINISTRATIVA DE FINANCIAMIENTO DE PARTIDOS POLÍTICOS DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, QUE SE OS HA 
CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR 
DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE ELLA EMANEN, MIRANDO EN 
TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD DE LA UNIÓN Y EN 
PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONTESTA EL L.C. JOSÉ MANUEL CARLOS SÁNCHEZ: SÍ, PROTESTO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA: SI 
ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS, SI ALGUIEN 
TUVIERA ALGÚN OTRO ASUNTO GENERAL QUE TRATAR. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL P.A.N., LIC. MAYELA SALAS ÁLVAREZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, SEÑOR PRESIDENTE, NADA MÁS RETOMANDO UN 
POQUITO LA POSPOSICIÓN DE LOS TRES PUNTOS DEL ORDEN DEL 
DÍA SABER SI VA A HABER UNA REUNIÓN DE TRABAJO PARA ESTOS 
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TEMAS Y SABER CUANDO SERÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI, MIRE LAMENTABLEMENTE EN ESTE 
MOMENTO NO TENGO LA FECHA PRECISA, POR ALGUNA 
CIRCUNSTANCIA DE CARÁCTER PERSONAL QUE VOY A ENFRENTAR 
EL DÍA DE MAÑANA, PERO CREO QUE EL PLAZO MÁXIMO QUE 
PODRÍAMOS HACER ESTE CITATORIO YO LO HARÍA A TRAVÉS DEL 
SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, PODRÍA SER DE ESTE LUNES EN 
OCHO DÍAS SI LES PARECE, LA INTENCIÓN ES CELEBRAR ESTA 
SESIÓN A MÁS TARDAR EL DÍA ONCE DEL MES DE JULIO, O SEA NO 
HAY UNA POSPOSICIÓN EXCESIVA, Y YO LAMENTABLEMENTE NO 
PODRÍA ATENDER ESTO POR CUESTIONES REITERO PERSONALES, 
PERO QUE ES UNA INCAPACIDAD TOTAL, NO PODRÍA HACERLO ANTES 
DEL VIERNES DE LA PRÓXIMA SEMANA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL P.R.D., LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, BUENO 
ÚNICAMENTE PARA INSISTIR EN LA PETICIÓN QUE HABÍA FORMULADO 
HACE UN MOMENTO, MENCIONÉ QUE DESDE MI MUY PARTICULAR 
PUNTO DE VISTA LA MANERA MÁS CORRECTA DE QUE SE TOME UNA 
DECISIÓN POR EL CONSEJO EN CUANTO A LA DESIGNACIÓN DE 
PERSONAL, DEBIERA SER EN BASE A UNA TERNA, YA ESCUCHE SU 
COMENTARIO ME PARECE BIEN, SIN EMBARGO NO LO COMPARTO DEL 
TODO POR LA SIGUIENTE RAZÓN, EL ACTUAL CONSEJO CON 
EXCEPCIÓN DE SU PRESIDENTE YA EN OCASIONES ANTERIORES 
HABÍA DESIGNADO PERSONAL, AUNQUE TAL VEZ DE MANERA 
PROVISIONAL POR EJEMPLO TENEMOS EL CASO DE EL CONTADOR 
JOSÉ MANUEL, QUE FUE NOMBRADO PROVISIONALMENTE 
ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y DE LA MISMA 
LICENCIADA HILDA QUE FUE TAMBIÉN DESIGNADA ENCARGADA DE LA 
DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS, SI MAL NO RECUERDO ESAS 
DESIGNACIONES SE HICIERON TAMBIÉN EN BASE A UNA TERNA, EN 
LA QUE APARECÍA CREO QUE LA LICENCIADA HILDA, EL LICENCIADO 
TOÑO Y NO RECUERDO QUIEN ERA LA OTRA PERSONA QUE 
CONFORMABA LA TERNA, PERDÓN EL LIC. GAYTÁN ERA LA OTRA 
PERSONA QUE CONFORMABA LA TERNA, ENTONCES ME PARECE UNA 
INCONGRUENCIA EL QUE SI SE DESIGNAN DE MANERA PROVISIONAL 
EN BASE A UNA TERNA, AHORA QUE ES UNA DESIGNACIÓN 
DEFINITIVA SE HAGA EN BASE A UNA PROPUESTA ÚNICA, Y LE DIGO 
NO TENGO LA CERTEZA, SERÍA CUESTIÓN DE QUE SE CHEQUE, AQUÍ 
DEBE DE ESTAR EN LOS ARCHIVOS LOS ANTECEDENTES DE ESAS 
DESIGNACIONES Y SI YO TENGO TAMBIÉN EN MI OFICINA LOS 
DOCUMENTOS QUE PUEDEN AVALAR ESA APRECIACIÓN QUE ESTOY 
DANDO, SERÍA TODO SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI, YO AGRADEZCO SU COMENTARIO 
LICENCIADO Y BUENO REITERO LA POSTURA DE LA PRESIDENCIA, NO 
HAY, EFECTIVAMENTE PODEMOS NO COMPARTIR EL PUNTO DE VISTA, 
PERO LA PRESIDENCIA TIENE LA CERTEZA DE QUE NO HA VIOLADO 
PRIMERO NINGÚN ORDENAMIENTO DE CARÁCTER LEGAL, ES 
FACULTAD DE LA PRESIDENCIA PRESENTAR LAS COSAS DE LA 
MANERA EN QUE LO ESTÁ HACIENDO, CREO TAMBIÉN QUE LA 
PRESIDENCIA HA MOSTRADO UNA CLARA APERTURA, HEMOS 
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DISCUTIDO HASTA EN CUATRO OCASIONES CON LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE PARTIDO Y CON LOS PROPIOS DIRIGENTES A 
VECES HASTA CUATRO VECES EL MISMO PLANTEAMIENTO, Y POR 
OTRA PARTE INSISTO EN QUE HEMOS TENIDO EN CUENTA NOMBRES, 
PERO TAMBIÉN EVIDENTEMENTE EL DESEMPEÑO DE LA LICENCIADA 
HILDA LORENA AL FRENTE DE LA DIRECCIÓN, DESEMPEÑO QUE 
INCLUSO CON FRECUENCIA LOS PROPIOS PARTIDOS POLÍTICOS HAN 
AVALADO EN CUANTO A SU TRABAJO EN LA MESA TÉCNICA, ES DECIR 
NO ESTAMOS PROPONIENDO A NADIE QUE USTEDES NO CONOZCAN, 
NO ESTAMOS PROPONIENDO A NADIE QUE SU CAPACIDAD NO HAYA 
DADO PUES UNA MUESTRA CLARA DE SU EFICIENCIA Y SU EFICACIA 
MÁS ALLÁ INCLUSO DE LAS PROPIAS PAREDES DEL INSTITUTO, PERO 
REITERO, NO OBSTANTE ESTO, NUESTRA MEJOR DISPOSICIÓN PARA 
ANALIZAR ESTE PUNTO Y TODOS LOS QUE SEAN DE TRASCENDENCIA 
PARA EL INSTITUTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL P.R.D., LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN 
EXPRESA: POR ÚLTIMO LICENCIADO SI ME PERMITE NADA MÁS 
QUIERO HACER UNA PRECISIÓN, YO EL ARGUMENTO QUE ESTOY 
DANDO NO ES EN CONTRA DE LA LICENCIADA HILDA LORENA, YO 
COMENTÉ EN UN PRINCIPIO QUE ME PARECE UNA PROPUESTA MUY 
ADECUADA PORQUE EFECTIVAMENTE CREO QUE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS CONOCEMOS DE SU DESEMPEÑO Y EN LO PERSONAL ME 
PARECE QUE HA TENIDO UN DESEMPEÑO MUY ADECUADO, ES UNA 
PERSONA QUE CONOCE LA MATERIA EN LA QUE ESTÁ TRABAJANDO Y 
EN CUANTO A SU PROPUESTA NO TENGO NINGÚN INCONVENIENTE, 
ES MÁS EN CUANTO A SU DESIGNACIÓN TAMPOCO, LO ÚNICO EN LO 
QUE YO ESTOY HACIENDO LA OBSERVACIÓN, ES EN CUANTO AL 
PROCEDIMIENTO DE MANERA ÚNICA Y EXCLUSIVA, MUCHAS GRACIAS. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL P.T., LIC. MIGUEL JAQUEZ SALAZAR, QUIÉN 
EXPRESA: BUENO YO NADA MÁS QUIERO HACER LAS SIGUIENTES 
VALORACIONES, NOSOTROS SABEMOS QUE EL INSTITUTO, 
PROCURAMOS QUE SIEMPRE SE APEGUE A LA LEGALIDAD, EN TODO 
CASO TAMBIÉN EN LA SESIÓN ANTERIOR COMPARTÍA MÁS BIEN LA 
INQUIETUD DEL REPRESENTANTE DEL P.R.D. EN EL SENTIDO DE LA 
DESIGNACIÓN DEL DIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN, POR ESO YO 
QUISIERA QUE VALORÁRAMOS BIEN, Y EFECTIVAMENTE LOS 
NUMERALES DE LAS ATRIBUCIONES DEL CONSEJO GENERAL SON 
JUSTAMENTE LAS QUE MENCIONAMOS, VOY A CITARLO DE MANERA 
LITERAL, PRIMERO VOY A HACER REFERENCIA A LO QUE ESTABLECE 
LAS ATRIBUCIONES DEL PRESIDENTE EN EL NOVENTA Y DOS, DICE; 
SON ATRIBUCIONES DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL, EN LA 
FRACCIÓN NOVENA, PROPONER AL CONSEJO GENERAL EL 
NOMBRAMIENTO DEL SECRETARIO EJECUTIVO, EN EL CASO QUE NOS 
CORRESPONDE, DE LOS DIRECTORES EJECUTIVOS Y DEMÁS 
PERSONAL DEL INSTITUTO, BIEN, PIENSO EN LO SIGUIENTE, DE 
ACUERDO A LA INTERPRETACIÓN QUE LE ESTOY DANDO, CONSIDERO 
QUE ESTÁ SE ESTÁ APEGANDO EN TODO CASO A LA LEY, CUANDO 
HACE REFERENCIA A LA TERNA PIENSO QUE TAMBIÉN LO 
QUISIÉRAMOS MANEJAR EN EL CASO, EN EL SUPUESTO DEL 
SECRETARIO, QUE EFECTIVAMENTE PARA ÉL SE REQUIERE LA 
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TERNA, Y EL NOVENTA Y UNO, SON ATRIBUCIONES DEL CONSEJO 
GENERAL, ES EN LA FRACCIÓN TREINTA Y DOS; DESIGNAR A LOS 
DIRECTORES EJECUTIVOS, ES EL CASO QUE NOS OCUPA Y DEMÁS 
PERSONAL DEL INSTITUTO, CONFORME A LA PROPUESTA QUE 
PRESENTE SU PRESIDENTE, BUENO ESO PIENSO DE ACUERDO A LA 
INTERPRETACIÓN QUE LE ESTOY DANDO, ESO PIENSO QUE SE ESTÁ 
SUBSANANDO, NO SUBSANANDO, SINO QUE NOS APEGAMOS A LO 
QUE ESTABLECE LA LEY, EN TODO CASO YO PIENSO QUE A LO MEJOR 
QUIZÁ, POR AUNQUE NO OBVIAMENTE QUE NO OPERA POR 
COSTUMBRE LO REITERO, QUE NO OPERA EN NUESTRO CASO, SE 
DESIGNARÁ A TRAVÉS DE LAS TERNAS, PERO EN EL CASO QUE 
ÚNICAMENTE DONDE SE PROPONE LA TERNA ES EN EL SECRETARIO, 
AHORA BIEN, SI TODAVÍA NOS QUEDA ALGUNA DUDA, PUES 
ESCUDRIÑARLE EN LA PROPIA LEY Y VERLE SI EFECTIVAMENTE 
ESTAMOS O NO VULNERANDO LAS DISPOSICIONES NORMATIVAS, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL P.A.N., LIC. MAYELA SALAS ÁLVAREZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, A MI ME PARECE QUE 
ESTAMOS TRATANDO UN ASUNTO QUE NO TIENE RAZÓN DE SER, 
DADO QUE YA EXISTE EL ANTECEDENTE DE LA DESIGNACIÓN DE LA 
PROPUESTA QUE SE PRESENTÓ POR PARTE DEL PRESIDENTE EN LA 
DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN, ENTONCES ME PARECE QUE 
TENEMOS QUE SEGUIR EL MISMO PROCEDIMIENTO EN ESTA 
DIRECCIÓN Y YO CREO QUE LO PROCEDENTE ES, IRNOS A LA 
REUNIÓN DE TRABAJO QUE YA SE PLANEÓ Y QUE SE PRESENTE LA 
PROPUESTA COMO SE HIZO CON LA DIRECCIÓN ANTERIOR. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EFECTIVAMENTE CREO QUE EL 
PROCEDIMIENTO QUE TENEMOS QUE SEGUIR ES JUSTAMENTE ESE Y 
REITERO LA DISPOSICIÓN DE LA PRESIDENCIA PARA ANALIZAR 
TODOS LOS ARGUMENTOS EN TORNO AL CASO, RUEGO POR TANTO 
AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, SIENDO LAS DIEZ HORAS CON  NUEVE MINUTOS SE 
LEVANTA LA SESIÓN, NO NOS QUEDA ENTONCES SINO AGRADECER A 
TODOS Y CADA UNO DE LOS PRESENTES SU PRESENCIA, 
MUCHÍSIMAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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